
 

Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones 
de Padres y Madres del Alumnado 

“Francisco Giner de los Ríos” 

 
 

LA FEDERACIÓN DE LA COMUNIDAD DE MADRID DE APAS “Francisco Giner de 
los Ríos” LAMENTA EL CONTENIDO  DEL DISCURSO DE LA PRESIDENTA DE LA 

COMUNIDAD EN LAS SESIONES PREVIAS A SU NOMBRAMIENTO. 
 

 

 
La Federación Francisco Giner de los Ríos estuvo presente en las dos sesiones previas a la 

elección de Esperanza Aguirre como Presidenta de la Comunidad de Madrid y lamenta el 

contenido de un discurso de clara continuidad con la política privatizadora llevada en la 

pasada legislatura. 

 

La reelegida Presidenta de la Comunidad recalcó su apuesta por la enseñanza privada 

concertada en detrimento de la escuela pública, la visión de un sistema sancionador y 

excluyente para el tratamiento de la convivencia escolar, y el cheque escolar en Educación 

Infantil en lugar de la construcción de una amplia red de escuelas infantiles públicas que 

responda a la necesidad real de escolarización. 

 

La FAPA echó en falta muchos aspectos que deberían haber estado en el discurso de la 

Presidenta, como por ejemplo: la respuesta que dará a la petición masiva de los padres y 

madres para que los libros de texto y el material curricular sean gratuitos y así no seguir 

siendo una de las pocas comunidades autónomas que se resisten a ello, el cumplimiento de 

los compromisos adquiridos en el acuerdo firmado en el año 2005 con toda la comunidad 

educativa y que incluye aspectos como la implantación de la figura de profesionales de 

apoyo infantil o como la elaboración de una nueva normativa de escolarización, la 

implantación de las nuevas tecnologías en todos los centros educativos para que estas sean 

una herramienta de uso en el estudio diario y no sólo un aula que visita durante unas horas 

a la semana, y muchas otras cuestiones que la FAPA lleva demandando desde hace años. 

 

Esperamos que la próxima elección de las personas que tendrán las máximas 

responsabilidades dentro de la Consejería de Educación traiga consigo disposición real para 

trabajar por la Escuela Pública. Por nuestra parte, estamos, como siempre, en la mejor 

disposición para llegar a acuerdos que beneficien al conjunto de la Comunidad Educativa 
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